

Die Erinnerung ist das einzige Paradies,  
aus dem wir nicht vertrieben werden können.  
Jean Paul

Zürich, 10. Januar 2014

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme am Tod unseres geliebten

**HENRY WEGMANN-MÜLLER**

*10. Februar 1951 – 2. Dezember 2014*

Sie hat uns sehr berührt und gefreut.

Wir danken für die lieben Worte und Umarmungen, die vielen Karten, Briefe und Blumen, die grosszügigen Spenden und all denen, die zum Gelingen der schönen Trauerfeier beigetragen haben.

*Die Trauerfamilie*